

2024-07-14

## Simpatizantes de Rojo de la Vega apelarán decisión del recuento de votos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/simpatizantes-de-rojo-de-la-vega-apelaran-decision-del-reconteo-de-votos-12242078.html>

Simpatizantes de Alesaandra Rojo de la Vega adelantaron que interpondrán juicios de Protección de los Derechos Políticos ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a fin de que no apruebe un recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.

El anuncio lo hizo Luis Figueroa Solano, en representación de varios vecinos, durante una conferencia de prensa en la que opinó que no ha lugar el volver a contar los sufragios de esos comicios y en los cuales Caty Monreal salió con la derrota.

El representante vecinal dio a conocer que el primer paso es que los vecinos presenten individualmente las solicitudes, las cuales estarán a su disposición desde hoy, por lo que les recomendó llenarlas lo antes posible y entregarlas en la sede de la sala superior de ese organismo jurisdiccional.

La rueda de prensa tuvo lugar en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc, donde un grupo de simpatizantes de Rojo de la Vega de diferentes colonias de la demarcación pasaron al frente para rechazar en diversos tonos el fallo del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), por el cual autorizan un recuento total de votos.

La intención de la solicitud de los vecinos, explicó, es que los magistrados de la TEPJF los escuchen antes de emitir una resolución y que no acepten un nuevo conteo de votos, porque eso los afecta y agravia en sus derechos políticos, pues ya votaron y su decisión es que Caty Monreal no sea la alcaldesa de Cuauhtémoc.

El vocero agregó que en lo que los magistrados del TEPJF toman una resolución, el recuento se suspendería, como en la ocasión anterior, pero no reportó cuántos vecinos respaldarían la petición.

"Ya no queremos a los Monreal ni a Morena en la alcaldía", expresó por su parte la señora Martha Díaz, vecina de la colonia Santa María Insurgentes, advirtió que los simpatizantes de la candidata ganadora recurrirán a las instancias legales, a fin de que se les reconozca la voluntad expresada en las urnas.

Isaac Arvizu, vecino de la Unidad Habitacional Tlatelolco, recordó que durante la gestión de Ricardo Monreal al frente a la alcaldía creció la violencia, la delincuencia, los homicidios y feminicidios, lo que llevaron a la Cuauhtémoc en una demarcación más peligrosa que Iztapalapa.

A su manera de ver, Caty Monreal y Morena quieren el recuento porque desean meter votos a su favor, alegar la nulidad de algunos y quemar otros, todo para hacer trampa a Rojo de la Vega.

Finalmente, Luis Figueroa secundó la posición del vecino de Tlatelolco, pero expresó que eso seguramente ya hicieron las trampas y por eso insisten en que haya un recuento de los sufragios.